

Datum: 29.06.2006
Amt: Hauptamt
Verantwortlich: Häußermann, Siegfried
Aktenzeichen: 205.16
Vorgang: Haushalts- und Finanzplan 2006

Unterschrift

Beratungsgegenstand**Planung und Erweiterung des Schulnetzes im Schulzentrum
- Vergabe der Ingenieurleistungen zur Planung, Ausschreibung und Abnahme
des Verkabelungsnetzes**

Verwaltungsausschuss	18.07.2006	öffentlich	beschließend
-----------------------------	-------------------	-------------------	---------------------

Anlagen:

Übersichten über die mittel- und langfristige Planung und Erweiterung des Schulnetzes der
- Lützelbachschule
- Realschule

Finanzielle Auswirkungen:

Haushaltsstelle: 2.2151.9352.000 und 2.2200.9352.000

Haushaltsansatz: überplanmäßig 5.055,28 €

Beschlussvorschlag:

1. Von der Sachdarstellung wird zustimmend Kenntnis genommen.
2. Das Büro Patalong GmbH & Co. KG wird beauftragt die Planung, Ausschreibung und Abnahme des Verkabelungsnetzes durchzuführen. Die Vergabe erfolgt stufenweise.

Sachdarstellung:

Im Rahmen der Haushaltsdebatte zur Haushaltssatzung und Haushaltsplan 2006 wurde angekündigt, dass sowohl die Realschule, als auch die Lützelbachschule derzeit ein Verkabelungskonzept erarbeiten, bei dem zuerst die einzelnen Gebäude mit Glasfaserkabeln verbunden werden. Anschließend sollen die Fachräume ans Netz angebunden werden, mittelfristig ist geplant, die einzelnen Klassenräume zu vernetzen.

Grundlage für diese Verkabelungsarbeiten sind die jeweiligen Lehrpläne, die eine zunehmende Einbindung der EDV in den Unterricht vorsehen.

Mit diesen Verkabelungsarbeiten soll mittel-, bzw. langfristig die Telefonanlage mit Voice Over IP integriert werden.

Als Anlage sind die Planungen hinsichtlich der Erweiterung des Schulnetzes sowohl der Lützelbachschule, als auch der Realschule beigefügt.
In der Sitzung sind Vertreter beider Schulen anwesend, die ihre Planungen erläutern können.

Die Verwaltung hat bei der Firma Patalong GmbH & Co. KG aus Tiefenbronn ein Angebot hinsichtlich der Durchführung der Ingenieurleistungen für diese Verkabelungsarbeiten eingeholt. Diese Firma hat nicht nur in den Rathäusern des EDV-Verbandes, dem die Gemeinde Reichenbach an der Fils mit angehört, die seitherigen Planungen durchgeführt, sondern auch in vereinzelt Schulen diese Planungen bereits ausgeführt.
Herr Fischer, der die EDV-Anlage der Gemeinde betreut, steht für weitere Fragen ebenfalls zur Verfügung.